
Der Ausschussvorsitzende weist darauf hin, dass zum aktuellen Zeitpunkt keine 

überarbeitete Version des Gewerbeflächenkonzepts für die Kommunen des Rhein-
Sieg-Kreises 2035 vorliegt. Es wird daher vorgeschlagen, den TOP 4 der 

Tagesordnung zu entnehmen. 

 


